

Un vecino de Ponts hará un campo y una escuela de hípica en Alpícat

El promotor construirá una escuela para adultos y niños

ALPICAT

Judit Balcells

Un vecino de Ponts proyecta construir un campo de hípica en el Pla de la Cerdera, en el término municipal de Alpícat. Para ello, ya ha adquirido seis hectáreas de terreno rústico y ha elaborado un anteproyecto del futuro complejo lúdico-deportivo.

El promotor, Josep Maria Boncompte, pretende desarrollar su proyecto, que incluye un campo y una escuela de hípica, en diferentes fases. En la primera construiría 40 boxes de 3x3 metros cuadrados para acoger un total de 40 caballos. Además de una pista al aire libre, Boncompte prevé construir "una pista cubierta para entrenar los días de lluvia o de intensa niebla, propios de Lleida", explicó.

El anteproyecto de esta instalación incluye construir unas viviendas de 40 metros cuadrados para el vigilante y los dos profesores.

El objetivo de este vecino de Ponts es tener una escuela de hípica para adultos y niños cerca de Lleida. En este sentido, explicó que además de las clases para adultos el complejo albergaría un *poni* club para que los más pequeños se inicien en este deporte.

Colonias infantiles

Más adelante —explicó Boncompte— se podría construir una pista de tenis, una piscina y *bungalows* para acoger estancias infantiles de verano. El promotor explicó que los pequeños recibirían pequeñas nociones teóricas, aprenderían a limpiar los caballos, a montarlos, y combinarían es-

Alpícat exige a Hacienda el pago de 25 millones

ALPICAT · El Ayuntamiento de Alpícat reclama al Ministerio de Hacienda un total de 25 millones en concepto de los tributos del Estado, que se aplican por número de habitantes.

Según el alcalde, Pau Cabré, "hasta ahora se han presentado seis contenciosos contra Hacienda para que aplique nuestra participación en los tributos según el actual censo (de 3600 habitantes) y no el del 91 (2.400)". Alpícat reclama al Estado el dinero que han dejado de percibir, 15 millones anuales.

Cabré dijo que el Estado se contradice, "porque quiere recuperar el dinero que ha pagado de más a los que han perdido población y no pagar más a los que han aumentado".

tas actividades con el deporte de la natación, las excursiones en mountain-bike y otras actividades.

Por su parte, el alcalde de Alpícat, Pau Cabré, valoró ayer muy positivamente la iniciativa y explicó que por parte del Ayuntamiento no habrá ningún inconveniente si la instalación supera los trámites legales y recibe el visto bueno de la comisión provincial de



TONY ALCÁNTARA

El campo de hípica se ubicará en el Pla de la Cerdera

Urbanisme de la Generalitat de Catalunya.

Cabré destacó la importancia de un complejo de estas características "por lo que representa de impulso a las actividades de la población y porque supone la creación de puestos de trabajo".

Boncompte se dedica al mundo de la hípica desde hace unos quince años y es padre de Marc Boncomp-

te, un deportista de 16 años que ha sido campeón de la categoría infantil de Catalunya y que también compite en Francia, donde está federado.

Actualmente dispone de diez caballos que alberga en una instalación en Ponts, donde además de su hijo otras personas se preparan para participar en competiciones de salto y doma de caballos.